

CVP-Nominationsversammlung für den Ständerat und Regierungsrat

Unsere Delegierten haben am 7. Juni 2006 im Casino in Zug die Kandidatinnen und Kandidaten für den Ständerat und den Regierungsrat nominiert.

Peter Bieri - unser bewährter Kandidat für den Ständerat

Mit Applaus wurde erneut Peter Bieri für den Ständerat nominiert. Er gehört dem Stöckli seit 1995 an und ist zurzeit dessen erster Vizepräsident. Peter Bieri ist im nächsten Jahr als Präsident des Ständerates vorgesehen.

Mit einer starken Viererliste in die Regierungswahlen

Als bisher einzige Partei stellt die CVP dem Stimmvolk ausgewogen zwei Männer und zwei Frauen zur Wahl:

Peter Hegglin (bisher)

Beat Villiger (neu)

Vreni Wicky (neu)

Barbara Wohlwend (neu)

Ohne Abstimmung, dafür ebenfalls mit grossem Applaus wurde Regierungsrat und Finanzdirektor Peter Hegglin für eine zweite Amtsperiode nominiert und auf den ersten Listenplatz gesetzt.

Volkswirtschaftsdirektor Walter Suter tritt zurück. Für seine Nachfolge wurden Beat Villiger, Kantonsrat und Fraktionschef, Vreni Wicky, Stadträtin sowie Barbara Wohlwend, Vizepräsidentin CVP Kanton Zug nominiert.

Die zwei Männer und zwei Frauen setzen sich ein für unsere CVP und kämpfen im Herbst für mindestens zwei Sitze im Regierungsrat.